

# 写真に見る盛岡の五感

## ～『盛岡市史現代 写真集』刊行記念写真展～

### を開催しました

7月から9月にかけて市内5会場で開催した写真展には、市内外から多くの人々が来場しました。会場に設置した感想ノートに寄せられた来場者の声を一部紹介します。



【問】市史編さん室 ☎603-8024

#### 感想ノート

【会場】盛岡という星でBASE STATION (菜園一)

●写真集の見本を見ました。昔のバスセンター、懐かしいです。

【会場】もりおか啄木・賢治青春館 (中ノ橋通一)

●香港から来ました。盛岡はいいところですね。

●市内から祖母と来ました。17歳です。『三河川合流』の写真を見て、盛岡ってこんなにきれいなまちなのかと思いました。知らない時代の写真も多く見ることができました。祖母は丸竹茶屋を懐かしく思い出したそうです。

●東京から来ました！ 写真を通じて盛岡市のことをよく知る事が出来ました！ すてきな展示をありがとうございました。

【会場】渋民文化会館 (渋民字鶴塚)

●玉山地域の写真を見て、地元の自然の豊かさを改めて実感しました。

【会場】monaka (中ノ橋通一)

●懐かしさいっぱい。岩手公園の動物、昭和の空撮、肴町の七夕…。その中に親に手を引かれ歩いている自分を投影しました。

●屋根 (アーケード) のない肴町は初めて見ました。見たことのない景色、見れてよかった。

●改めて盛岡っていいなって思いました。

【会場】都南図書館 (永井24)

●きれいな写真がいっぱいあって心を動かされました。

●昔写真を趣味にしていたことを、この展示で思い出しました。



▲写真展の様子

写真集・資料編は引き続き販売中です。現在、令和7年3月刊行予定の『通史編』を編集しています。刊行を楽しみにお待ちしております。また、「市史編さんだより」のバックナンバーなどを、市ホームページで公開しています。ぜひご覧ください。